



14ème législature

Question N° : 100792	De M. Gabriel Serville (Gauche démocrate et républicaine - Guyane)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé		Ministère attributaire > Solidarités et santé
Rubrique > outre-mer	Tête d'analyse >DOM-ROM : Guyane	Analyse > immigration. conséquences.
Question publiée au JO le : 22/11/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Gabriel Serville alerte Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation de la Guyane au regard de l'arrivée massive de migrants et qui pose, entre autres, de sérieuses questions sur la situation sanitaire de la région. En effet, en l'espace de quelques mois, la Guyane a vu arriver l'équivalent de 10 % de sa situation légale alors même que l'offre publique de soins fait déjà face à une crise sans précédent. Les services de soins et de prévention sont désormais saturés et ne sont plus en mesure d'assurer leurs missions. La multiplication de zones d'habitat spontané et insalubres fait, par ailleurs, peser la menace de résurgence de maladies infectieuses telles que la tuberculose ou le choléra. Aussi, il lui demande de lui indiquer quelles mesures seront prises à très court terme pour faire face à cette situation exceptionnelle qui ne fait qu'aggraver la fragilité de la santé publique en Guyane.